

## Förderprogramm „Sport integriert Hessen“

### Neuer Sport-Coach in der Gemeinde Kalbach ab dem 1. April 2023

Mit dem neuen Förderprogramm „Sport integriert Hessen“ des Hessischen Ministeriums des Inneren und für Sport in Zusammenarbeit mit der Sportjugend Hessen wird das Ziel verfolgt, sowohl geflüchtete als auch sozial benachteiligten Menschen über den Sport zu integrieren und durch besondere Angebote über den Sport zu unterstützen.

Der jeweilige SportCoach in der Gemeinde stellt den Kontakt zwischen den örtlichen Sportvereinen und den Zielgruppen des Programms her und unterstützt und berät beim Aufbau von lokalen Netzwerken.

Somit können in Zusammenarbeit mit verschiedenen Gruppen Sport- und Bewegungsprojekte entstehen, welche die Integration der genannten Personengruppen in der Gemeinde weiter fördert.

Vergangene Woche überreichte Bürgermeister Mark Bagus die Ernennungsurkunde zum SportCoach an Frau Marie-louise Asimi aus Oberkalbach.

Frau Asimi ist motiviert und freut sich, aktiv bei der Integration von Menschen mit Migrationshintergrund sowie sozial benachteiligten Gruppen in Kalbach mitzuwirken. Sie profitiert zudem von den Erfahrungen ihres Mannes, der schon seit der Flüchtlingskrise in 2015/16 in diesem Bereich tätig ist.

Die zu fördernden Maßnahmen sind vielfältig, so können beispielsweise Sachmittel für Sportangebote anteilig finanziert werden, Fahrtkosten zu Trainingsstätten oder Eintrittsgelder für Ausflüge mit Sport- und Bewegungsbezug erstattet werden.

Bei Interesse, Fragen oder Anregungen wenden Sie sich bitte per E-Mail unter Angabe ihrer Kontaktdaten an [sportcoach-kalbach@sk-fh.de](mailto:sportcoach-kalbach@sk-fh.de). Frau Asimi wird dann Kontakt zu Ihnen aufnehmen.



Marie-louise Asimi und Bürgermeister Mark Bagus bei der Übergabe der „Sport-Coach“ Urkunde